

Presidente de parlamento cubano evalúa programas de gobierno



La visita al territorio pinero tiene el objetivo de intercambiar con la población y dar seguimiento a programas de prioridad del país. (Foto:PL)

Nueva Gerona, 26 ene (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, constató este jueves la ejecución de programas alimentarios en ese municipio especial, donde se realiza una visita parlamentaria.

Lazo conversó con productores de papa, cultivo que se vuelve a cosechar en el territorio por segunda ocasión luego de 10 años, esta vez en una extensión de 30 hectáreas, según divulgó en Twitter el

parlamento cubano.

De acuerdo con medios locales, el dirigente parlamentario conoció además sobre los resultados productivos del Centro Reproductor Cunícola, y llamó a un mayor vínculo con la Universidad, y a lograr que la Isla de la Juventud sea el primer lugar del país en consolidar la idea de la autonomía municipal.

El líder parlamentario llegó hasta una comunidad en transformación social donde dialogó con pobladores y sus autoridades sobre el impacto de las acciones que allí se ejecutan.

Desde el 25 de enero se desarrolla en el territorio insular cubano una visita de trabajo de seis comisiones de la Asamblea Nacional, con el objetivo de intercambiar con la población y dar seguimiento a programas de prioridad del país, como la salud, el deporte, la economía, la educación y la cultura. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/311792-presidente-de-parlamento-cubano-evalua-programas-de-gobierno>



Radio Habana Cuba